

# Los últimos tordos

*La junta directiva del Club de Cazadores La Liger*

Este podría ser el título de cualquier buen libro dedicado a la caza del prolífico y exitoso escritor Miguel Delibes. Pero no es así de momento, es lo que mas se comenta entre los cazadores aficionados a la caza de esta pequeña ave migratoria venida del frío del norte y este de Europa.

Pues según comentan entendidos de materia (de la caza del tordo), que este año podría ser uno de los peores desde hace muchas décadas que cazan.

El problema no está solo, en que entran pocos zorzales al coto de caza CS- 10002, sino lo que pasa es que esta falta de animales donde los "torderos" vayan a cazar se traslada en una mayor presión sobre las especies de caza menor autóctonas de las zonas olivaderas del coto, entendiéndose con ese nombre "els fondos o plans del poble" e incluso zonas mas alejadas de los núcleos habitados.

Con todo lo anterior queremos decir que los cazadores se dedican a buscar tordos cazando por muchos sitios del coto y de este modo se pueden ver mas animales y talvez cazar más conejos, perdices y liebres, que si de lo contrario hubiesen muchos zorzales, este hecho no se producirá de forma tan alarmante.

El club de cazadores La Liger tiene aproximadamente unos 500 socios con derecho a cazar en el acotado CS1002. Por lo tanto son una gran presión cinegética sobre especies de caza como perdices y conejos, sino existe una cantidad adecuada de tordos. Aunque por supuesto ni mucho menos salen a cazar todos ellos por el coto. Por ello en años malos de tordos se constata una

disminución de la madre que quedara para el año que viene, cosa que podría hipotecar el coto para años venideros.

La política del club de caza esta enfocada a incentivar más la caza autóctona, ya sea con sembrados de comida, limpiando balsas, desyermando fincas en extremales del coto y otras actuaciones encaminadas a la conservación y mejora del hábitat, en particular de perdices y conejos y en general de cualquier especie cinegética tipificada en el PTAC de este coto de caza.

Hay que mencionar que se sueltan perdices de granja y faisanes, también los anteriores conocidos como "plastic" en diversas zonas del coto para el disfrute de su caza por los socios y que así, los más "torpes" por decirlo de forma cariñosa, puedan cazar alguna pieza de caza menor. Lo que pasa es que de esta forma posiblemente nos estemos cargando gran parte de la fauna cinegética de estos lugares y dejando sin la cantidad suficiente de madre que para que pueda haber animales suficientes la temporada siguiente de forma natural.

Desde hace años se realizan sueltas de animales de caza para ser cazados en los días posteriores y por lo que conocemos hay opiniones de todos los gustos sobre realizar esta actividad o no. Desde los cazadores de barra, los plásticos, los que cazan boquilla y los perdigueros de pura raza.

Es decir, que arreglar cosas en temas de caza no es nada facil y nunca tendrás contento a todos los socios y para saberlo hay que estar unos años en la junta del club de caza La Liger.

RESTAURANTE BAR



C/ SANT ANTONI, 12 • TEL. 964 426 187  
12185 LES COVES

¡Vine a  
LA COVA

QUE NO MOSSEGUEM!  
(ENCARA)



Ah... estem al  
c/ Sant Roc, 13